

Vos communes

PONTCHARRA | CHAPAREILLAN

## La Banque alimentaire a collecté 4,5 tonnes



*Les bénévoles d'Équilibre ont réussi une superbe collecte en faveur de la Banque alimentaire.*

Vendredi et samedi, les bénévoles de l'association charrapontaine Équilibre ont investi les supermarchés de Pontcharra et Chapareillan pour réaliser la collecte de la Banque alimentaire.

Marie-Christine Rivaux se félicite du résultat de la collecte : « Nous avons récolté 4,5 tonnes, ce qui ne nous était jamais arrivé. Nous les avons transportées et regroupées à Pontcharra. Nous remercions les donateurs et les élèves du lycée Pierre du Terrail qui ont participé à la collecte à Pontcharra. »

À Chapareillan, la bénévole chapareillanaise Agnès a tenu la permanence de la collecte les deux jours : « Depuis vendredi, il y a un passage régulier. J'ai essayé d'expliquer aux gens comment ça fonctionne. » Samedi, la Charrapontaine Suzanne, secrétaire de l'association Équilibre, l'a rejointe : « Les clients ont bien donné, ils sont généreux, mais il faut leur expliquer pourquoi on fait ça. Au supermarché de Chapareillan, il y a moins de monde qu'à Pontcharra, donc on a plus le temps de discuter avec les gens. On vit une époque difficile, et les situations précaires d'avant ne s'arrangent pas. »

Cette dernière a expliqué que l'association Équilibre s'occupe de « la Banque alimentaire à Pontcharra mais les gens de Chapareillan viennent à Pontcharra quand ils ont besoin d'aide, envoyés par l'assistante sociale. J'aime le contact avec les bénéficiaires. Les locaux sont prêtés par la commune et sont petits, donc on donne la priorité aux habitants de Pontcharra, mais le partenariat avec Chapareillan existe depuis longtemps. »



2/2 : Photo Le DL